

## 保護司の福田勇さんが

### 法務大臣表彰を受賞

茨城県民文化センター（水戸市）で行われた茨城県更生保護大会で、保護司の福田勇さんが永年の功績が認められ、法務大臣表彰を受賞しました。

福田さんは、茨城県西地区保護司会桜川分区の会長も務めており、保護司として19年間にわたり、犯罪や非行のある方の更生を支援。引き続き現在も、保護司として活躍されています。



永年の功績が認められ  
法務大臣表彰を受賞した福田勇さん

11月9日

## 学校給食で「ユメシホウ」を

### 使用したパンを初提供!

市内の幼稚園、小・中学校の学校給食で、桜川市産小麦「ユメシホウ」を使用したパンを初提供しました。

この試みは、生徒たちに地元農産物について学んでもらおうと、ユメシホウを生産しているゆめ紫峰の会の皆さんが提案して実現しました。

ユメシホウは県内でも珍しく、グルテンが豊富でパンなど様々な加工品に適しているのが特徴です。



楽しそうにパンを食べる大和中学校の生徒たち

11月22日

## 茨城県職業能力開発促進大会で、

### 4人が受賞・認定されました

茨城県庁で、優れた技能者を表彰する茨城県職業能力開発促進大会が開催され、本市からは4人の石材施工の技能者が受賞・認定されました。

同大会で、富田秀さんが全国技能士会連合会会長賞を受賞しました。

技能の伝承や人材育成を担うものづくりマイスターには、寺西俊雄さん、木代昇好さん、広瀬祐一さんの3人が認定されました。



(左から) 表彰状・認定証を手にする広瀬祐一さん、富田秀さん、木代昇好さん、寺西俊雄さん

11月29日

## 第45回花と緑の環境美化コンクールで、

### 猿田小学校が入賞

花と緑の環境美化コンクール（大好きいばらき県民会議主催）で、猿田小学校が茨城県知事賞を受賞しました。

このコンクールは、環境美化に対する関心・意欲を高めることを目的に、花壇づくりなどの花いっぱい運動で素晴らしい成果をあげている団体や学校などを表彰。同校は平成30年度から32年度まで、「花と緑の県民運動」モデル学校として指定されます。



茨城県知事賞を受賞した猿田小学校の花壇

11月30日



通所介護（短時間・1日）リハビリテーション部  
居宅介護支援（ケアマネジャー）

**リハビリハート総合介護ケアセンター**

理学療法士 本橋寛樹

介護のご相談・リハビリ無料体験ご送迎も可能

**0296-73-6965**

桜川市西桜川2-18-5(50号扱い) 晤實さん・茨城トヨタさんとなり